「しらすな寮」からのお知らせ

(NO2) 平成30年9月18日発行

神津島学生寮「しらすな寮」にも二学期が来ました。

夏季休業日中は、帰省すべき期間を除き、村内行事参加生徒及び講習や部活遠征のため残って練習している生徒それぞれが目的を持ちながら生活していました。

さて、「NO2」は7月に実施されました「島しょ体験ショートステイ」並びに8月実施の PTA 主催の「高校生神輿」の様子を写真で紹介します。

★ 「島しょ体験ショートステイ」のサポートの様子

今年で4回目を迎えまた「島しょ体験ショートステイ」。58家族の応募をいただき、抽選の結果14家族30名の中学生及び保護者の方が参加されました。







この日は、「赤崎」にうねりが入り、急遽多幸湾となりました。学生寮の精鋭達が、参加 者の支援を。「安全確保の大変さ」を学んだようです。

★ 「高校生神輿」の様子

8月1日(水)・2日(木)の2日間にわたり「高校生神輿」を出しました。保護者主催ですが、地域のお年寄りの皆様からも温かい声援を頂きました。また、先生方の支援も有り、「辛く苦しい体験」もできました。その後の充実感は最高だったと思います。





★ 「島外生徒受入」を考えていらっしゃる保護者の皆様

現生徒達は、徒歩15分ほどかけて登校しています。その途中、村民の方から言葉をかけていただいています。「島全体で子どもを育てる」の思いは強く感じます。

「自己実現を離島留学で」と真剣に考えていらっしゃる中学生や保護者の皆様、いつでも で連絡をお待ちしています。(04992-8-1222 教育委員会)